
第１３８０回例会 ２０１４年３月６日(木)(晴)

司 会 諸星道治副幹事

点 鐘 桐山晃忠会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣ (東島礼美さん)

ビジター紹介 アルタナ・ゴウさん(交換学生)

祝結婚記念日 安部君(３／３) 原君(３／１２)

祝誕生記念日 ＜会員＞山田君(３／９) 米山君(３／１

２)

祝創業記念日 山口君(３／１０)

○ 今日は啓蟄の日。春が近づいてきています。活躍の季

節ですね。

○ タイ国への消防車について。ガバナー事務所での手続

きが終わりました。二台(日産2.5ｔ、日野4.5ｔ)

○ ３／１５(土)第７ＧのＩＭをホストとして開催いたし

ます。全会員出席で各自の役目を果たして下さい。

○ 秦野名水ＲＣの長琉旗ができました。大きな行事など

に掲げたいと思います。

[受付文書]

○ ＮＰＯ法人かものはしプロジェクトより 貴クラブで

の卓話のお願い

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 伊藤彩夜加さんより アルタナ・ゴウさんの近況報告

が届いています。

○ 本日、例会終了後、理事会を開催致します。

＜記念日コメント＞

○ 山口光弘君 ４４～４５年が過ぎました。これから先、

ガス、電気が自由化されるようになり厳しくなってく

ると思いますが、頑張って行きます。

会員数 43名
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３月２０日→１５日(土)

○ 第７グループＩＭ

於 秦野市文化会館

出席数 34名

出席率 79.07％

前々回

の修正

83.72％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 桐山晃忠 幹 事 飯田隆明 会報委員長 梅原正美

22013 年～2014 年度国際ロータリー会長
ロン Ｄ・バートン

ロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生を

会長の時間

幹事報告



◎事務局報告

新事務局、加藤みえ子さん

≪３／３より会議所に勤め始めました。何もわからず不

安でいっぱいですが、頑張ります。宜しくお願い致しま

す≫

※牧島さんは３月いっぱいで退職。

◎アルタナ・ゴウさん挨拶

伊藤さんの家でお世話になっていますが、ご主人はお兄

さんみたいです。子供さんも一緒に遊び、毎日楽しく過ご

しています。明日、国語のテストです。4 月に沖縄へ行く

のが楽しみです。

○ 桐山晃忠君 ｢今日は啓蟄ですね。虫たちが暖かくなっ

てきたのでゾロゾロ出てくる季節。もう春ですね。Ｉ

Ｍをしてみませんか？｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 安部信三君 ｢結婚祝いありがとうございます｣

○ 原 郁夫君 ｢結婚記念日のお祝い、ありがとうござい

ました｣

○ 酒井健一君 ｢誕生祝いありがとうございます｣

○ 米山君夫君 ｢誕生祝いありがとうございます｣

○ 山口光弘君 ｢創業記念のお祝いありがとうございま

す｣

○ 古谷スミ子さん ｢ご心配をおかけしましたが、インフ

ルエンザは完治致しました。もうひとつはただ今検査

中です｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

合計 42,000円

○ 酒井健一第７グループガバナー補佐

本日配布された｢ガバナー月信｣をご覧ください。

① １０頁～ 第７グループの活動についてが掲載され

ています。

② 新会員紹介欄に三浦純一君が載っています。

○ ＩＭ実行委員会 大屋富茂委員長

３／１(土)のタウンニュース紙に“山下泰裕氏の講演”

の記事が大きく掲載されています。３／８(土)にも再度掲

載されています。秦野市内の各高校、中学校にポスター、

チラシを持参し、参加要請をしてきました。ポスター、チ

ラシがまだ残っています。各人持ち帰り、掲示、配布して

下さい。秦野市より３／１５の講演へろうあ者の参加申し

込みの問い合わせがありました。手話者２名が必要、との

ことですが、対応を考えたいと思います。

３／１５の流れについて

９：３０ 正・副委員長集合(小ホール前)

１０：３０ 全会員集合(小ホール前)

以降、懇親会まで各担当部署で活動。

※詳細については次週の例会で話し合います。

本日、例会終了後、総務、接待、式典委員会正・副委員

長はお残り下さい。

○ ゴルフ同好会 諸星道治君

ゴルフコンペ開催のお知らせ

日程 ４／９(水)

場所 東京カントリークラブ

※出欠表を回覧しています。記入して下さい。

「幸福って何？」 三浦純一君

スマイル報告

卓話

委員会報告



先週はインフルエンザで休んで、今は花粉症で聞き苦し

い声になってしまいました。寝ているときに考えた事で、

ロータリーの一つの目的でもある世界平和、私も生活の中

でかかわっているものに共通するものがあり、その中の幸

福ってなんだろうと考えています。

私の家族は妻、中学１年、小学４年、小学１年に４月に

なる子どもと、もうすぐ生まれる子供とで６人家族になり

ます。家族で直面しているのが、子供が楽しく学校に行か

れないことです。親にどうなっているかなかなか話をしま

せん。子供と同じ目線で話をするように努力していますが、

話をすると怒られてしまうから話したくない、と言い、す

ぐに泣いてしまいます。

私は親から｢人間は耳が二つでも、口が一つしかないの

には理由がある。言う前によく聞きなさい｣と言われてきま

したので、子供が泣きやみ話し始めるまで待つことにして

います。少しずつ話してくれ、その内容は私からすればな

んでもないような事が、いじめにつながってしまうような

ことにもなるようです。いじめとは何か。どこからがいじ

めなのか解りません。子供の事を見落としてしまっている

事が多くあるような気がします。本当の幸福って何なのだ

ろう。お金があり、仕事があり、友達がたくさんいて遊べ

る事等、子供と気持ちを話し合いますが、私は本当の幸福

は“しあわせを感じる心”ではないかと思います。

私の仕事は塗装業です。ただ塗るだけでなく、心を込め

て自分の出来る事を精一杯やりなさいと、従業員にいつも

言っています。これも教育の一部だと思います。教育は小

さい事からするのが大切です。挨拶、お礼の言葉等が自然

に出てくるのは子供のころから言っているからだと思い、

良い事、悪い事のしつけを小さいころに教えなければいけ

ないと思います。また、相手の事を思いやる心を育てる事、

これも大切です。私のできる事、それは、子供をきちんと

育てることだと思っています。一番大切な事は「人に感謝

する心を持つ事」と子供に教えています。

子供が安心して暮らせる社会は、私たちが作って行かな

ければならないと思います。中学生、高校生に聞きました。

(全国の女性平和委員会)

１、学校生活は楽しいですか？

楽しい ８０％

どちらとも言えない １６％

楽しくない ４％

２、学校生活で楽しい事は？

高校生 友達と話す、遊ぶ ７１％

部活 ２９％

学校行事 ７％

中学生 友達と話す、遊ぶ ７２％

部活 ３０％

勉強 ９％

３、学校でいやな事は？

高校生 授業、勉強、テスト ３９％

ない ２６％

人間関係 ６％

中学生 ない ３５％

授業、勉強、テスト ２８％

いじめ、悪口 ６％

４、平和って何だろう？

・子供がのびのびと安心して生きられる世界。

・自分達だけを正当化せずに皆で協力できて乗り越えて

行ける社会。

・世界中から核兵器がなくなって戦争している国がなく

なる事。

・世界中の子供が飢えで死ぬ事のない世界。

・子供が明るい未来を想像できる事。

・みんな仲良くてもちろん戦争とかなくて、みんなが人

の為に行動できる世界。

・この世界に生きる「人」としての人生を全うする事。

・自然の生態系を壊さないで、誰もが人間らしく個性豊

かに生きる世界。

今後はロータリーの活動はもちろん、自分に何が出来る

か考えて行動して行きたいと思います。


